



岐阜県ボクシング連盟

Gifu Boxing Federation

BOXING NEWS
令和7年10月4日

令和7年度国民スポーツ大会 日比琉聖選手(岐阜工高) 優勝

第79回国民スポーツ大会「わた SHIGA 輝く国スポ」ボクシング競技（9月28日～10月3日）が滋賀県東近江市能登川アリーナで開催されました。少年の部 LF 級に出場した日比琉聖選手（岐阜工高3年）が見事優勝し、県勢としては平成24年に開催された岐阜国体以来13年ぶりの快挙を成し遂げました。同じく少年の部 F 級に出場した向井玄信選手（中京高2年）も5位入賞をしました。

第79回国民スポーツ大会 ボクシング競技



<日比琉聖選手、悲願の初優勝>

優勝した日比琉聖選手はこれまで何度も全国の舞台に挑戦するも、優勝にはあと一歩のところで届かず。“今回がラストチャンス”と臨んだ高校最後の大会でついに優勝を掴み取りました。

日比選手は大会後「これまで努力してきたことが報われて、とても嬉しい。決勝戦では岐阜県の仲間が一生懸命に声援を送ってくれて、とても大きな力をもらえた。」と振り返り「これまで支えてくれた家族、指導してくださった先生、一緒に練習してきた部員たちのおかげだと思う。感謝したい。」と爽やかな笑顔で話してくれました。また細野監督（岐阜工高）は「彼はあまり感情を表に出さないタイプだが、真面目で練習に取組む姿勢が素晴らしい。ここまで何度も優勝を阻まれても、その悔しさをバネに粘り強く努力を続けた結果が実って本当によかったと思う。」と日比選手を褒め讃えました。

